
Independientemente de las lluvias que han traí-

do alivio a la entidad, las protestas y bloqueos

ante la crisis del agua poco a poco se fueron

sofocando hasta ahora.

Tan es así, que ya no hay reclamos de ninguna

especie, al menos manifiesta en las calles que

terminaron con bloqueos severos y que traían a

más de dos con dolores de cabeza.

Y, es que ante la peor crisis del agua en Nuevo

León, el gobernador Samuel García y el titular

de AyD, Juan Ignacio Barragán, alcanzaron

soluciones aparejadas a las lluvias. 

Por lo que ahora, habrá que ver cuál es la

estrategia implementada por el Estado ahora que

las presas locales lucen más recuperadas, que

garantizan un abasto más satisfactorio.

La emigración de panistas al partido de

Movimiento Ciudadano, quién sabe qué tanto

afecte las pretendidas relaciones del Estado con

el Poder Legislativo.

El asunto puede ser más delicado de lo que se

aprecia a simple vista, por lo que vale parar oreja

en el amanecer del nuevo período legislativo en

Nuevo León.

Y, que al menos las autoridades estatales se han

pronunciado por recuperar la ''buena relación''

que se tenía en su tiempo con los legisladores

locales.

Y, que debido al chapulineo precisamente de

diputados y miembros panistas al MC hubo

rompimiento de lanzas, por lo que hay más de

dos ardidos.

Más que sonriente se vio al alcalde de

Monterrey, Luis Donaldo Colosio ayer, cuando

después de años se concretó la extensión de la

vigilancia de la Policía regia.

Lo cuál lo hizo mantenerse muy sonriente,

pues el proyecto no se pudo desarrollar a lo

largo de varias administraciones, ya que no

pasaban de ´´buenas intenciones''.

Y, que ahora se implementará con una nueva

imagen para distinguir la policía municipal de

los elementos de Fuerza Civil, con un trato más

humano y de proximidad.

Paco Martínez Calderón, líder de la Sección

21, continúa a marchas forzadas preparando uno

de los más importantes eventos que esa organi-

zación realiza que es el de honrar a maestros que

han destacado en su trabajo profesional y social

en beneficio de la comunidad.

Se lanzó una Convocatoria para que el propio

magisterio proponga candidatos a ser considera-

dos por un jurado externo compuesto por per-

sonalidades de la sociedad, quienes analizarán y

decidirán quienes entrarán a la “Galería de

Educador Neolonés” en este año.

Esta fiesta magisterial será en el mes de

octubre cuando se festeja “El Día Mundial del

Docente”.

La directiva sindical seccional de los maestros

estatales, que encabeza Juan José Gutiérrez

Reynosa continúa estrechando lazos con fun-

cionarios, estatales, diputados locales y fed-

erales, para interesarlos en conocer de cerca el

trabajo que realiza la Sección 50, no sólo en la

parte sindical si no también en lo educativo,

pues son muchos los cursos y seminarios que se

proyectan para los maestros y así estar siempre a

la vanguardia en el proceso educativo.

Haciendo gala de buenos anfitriones, ayer

tuvieron en sus oficinas, el líder y el represen-

tante del CEN del SNTE, Aquiles Cortés López,

a la maestra Marisela Margarita Hernández

Rodríguez, Titular de la Oficina de Enlace

Educativo, con la que hablaron de temas de

interés con los que harían sinergia.
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David de la Peña Marroquín,

alcalde de Santiago informó que tra-

bajan desde el Comité de

Contingencia, a fin de dar solución a

las necesidades de los habitantes del

municipio, ante las fuertes lluvias

que se han presentado en la entidad.

Lo anterior, debido a que las pre-

cipitaciones continuarán de manera

intermitente durante los próximos

días, por lo que trabajan de manera

preventiva, para evitar inci-

dentes.“Las lluvias continúan inter-

mitentemente durante los próximos

días y los trabajos no paran,

seguimos muy al pendiente de las

necesidades de los santiaguenses

con el Comité de Contingencia”,

dijo.

El ejecutivo municipal detalló que

dicho Comité está integrado por las

áreas de Protección Civil de

Santiago, Seguridad Pública, Obras

Públicas, Servicios Públicos, DIF

Santiago y Desarrollo Social. 

“En equipo cada uno nos encon-

tramos realizando lo correspondi-

ente para estar preparados durante

esta temporada”, señaló.

En este sentido, destacó que por

parte de DIF Santiago se están real-

izando visitas a los vecinos de las

zonas cercanas al Río La Chueca

para brindar nuestro apoyo. 

“Si conocen o necesitan apoyo

pueden comunicarse directamente al

teléfono: 81-22-85-11-12”, puntual-

izó.

Aunado a ello, destacó que los tra-

bajos continúan para rehabilitar lo

más pronto posible los puentes

y retornos subterráneos,  en

donde los  e lementos de

Servicios Públicos siguen al

pie del cañón atendiendo todos

sus reportes. 

Busca soluciones Comité de
Contingencia en Santiago

El alcalde David de la Peña encabezó la reunión

Desde esta semana y como parte

de su cultura de rendición de cuen-

tas, claridad y transparencia, el

Alcalde de Santa Catarina arranco

con su Informe de Actividades del

primer año de ejerció laboral,

rotulando "No Informe", pues este

sería diverso y cercano a la gente. 

Dicho ello el Alcalde de Santa

Catarina, Jesús Nava Rivera, lanzó

su “No Informe, sino lo que hacía

falta” en el Municipio. 

“Este no es un informe, sino lo

que hacía falta en Santa Catarina,

y lo que hacía falta era acabar con

la corrupción y realizar obras que

no se han hecho en los últimos 10

años”, dijo Nava Rivera. 

El Edil afirmó que durante este

primer tercio de su gestión munic-

ipal “se ha trabajado sin pretex-

tos”, para responder a las inqui-

etudes de los santacatarinenses,

con quienes ha mantenido el con-

tacto directo, a través de recorri-

dos permanentes por las distintas

colonias. 

Previo a su Primer Informe de

Gobierno, previsto para el próxi-

mo 12 de septiembre, destacó,

dentro de la obra pública contem-

plada, el mega puente de la aveni-

da Manuel Ordóñez, en su inter-

sección con Díaz Ordaz, el cual

dará mayor calidad de vida y per-

mitirá traslados más cortos y

seguros para todos, así como la

construcción del Parque Clouthier,

entre otras obras y donde se

proyecta una inversión de mil mil-

lones de pesos. 

Se puede precisar el combate a la

corrupción ha sido prioridad en el

Nuevo Santa Catarina, por lo que

se corrieron aviadores para con-

tratar 200 policías. 

“Cancelamos contratos a provee-

doras ‘todólogas’, y con los ahor-

ros se inició un programa para la

contratación de 200 nuevos

policías municipales y nuestros

elementos de Seguridad, ahora

ganan mejor sueldo”, en paralelo

con la adquisición de 75 patrullas

y equipamiento, además de 250

nuevas cámaras de tecnovigilan-

cia, dijo Nava Rivera. 

Es de decir que el mejoramiento

a la infraestructura urbana, al ini-

ciar la sustitución de 24 mil lumi-

narias y rehabilitar calles, eficien-

tar la recolección de basura, refor-

estación de parques, además de

apoyar, dentro de la crisis actual

de agua, el surtido de líquido con

la instalación de 75 tanques cister-

na en colonias y escuelas de la

Ciudad. 

“Apoyamos a familias de esca-

sos recursos, a niños y estudi-

antes, entregando 45 mil paque-

tes de útiles escolares”, al iniciar

el ciclo escolar 2022-2023, y se

entregaron 26 nuevas canchas

deportivas y se rehabilitaron

otros espacios, mencionó el

Munícipe santacatarinense. 

“Todo esto es lo que hacía falta

para lograr el Nuevo Santa

Catarina que todos anhelamos”,

puntualizó. (AME)

Arranca Nava su informe de actividades en Santa

Lo promueve con el lema “No Informe, sino lo que hacía falta” 

Como parte de la celebración del

día del policía, esta semana el

Alcalde de la Ciudad de San

Nicolás de los Garza, Daniel

Carrillo Martínez, conmemoró con

agrado el decir que cuentan con los

mejores oficiales para el resguardo

de su localidad. 

Además de que destacó que, gra-

cias a la confianza de la gente, los

oficiales preventivos de San

Nicolás hacen su trabajo con

empeño y esmero, esto todos los

días. 

Dicho lo anterior el edil albiazul

refirió que, con sinergia, capac-

itación, buenos sueldos y un exce-

lente trato a su plantilla laboral, se

cuenta con elementos de primer

nivel para la seguridad integral y

los bienes de la sociedad nicolita. 

Por ello manifestó su respaldo

total a cada uno de ellos en pro de

que sigan operando bien en esta

Ciudad.  

“Gracias a todas las compañeras

y compañeros de Policía SN, por

todos los días salir de casa con el

mismo objetivo; brindar seguridad

a las familias nicolaítas”. 

“Se llama vocación cuando sin

importar el día y la hora, estás ahí

siendo ejemplo para los niños,

brindando tranquilidad a alguien

que lo necesita y cuando pones tu

vida para salvaguardar la de

alguien más”. 

“Gracias a ti y a tu trabajo

podemos decir que vamos por el

mejor camino y que confío plena-

mente en que seguiremos trabajan-

do para mejorar. ¡Feliz día del

policía!”. (AME)

Asegura Daniel Carrillo contar
con los mejores policías

El alcalde nicolaita saludó de mano a sus policías

El alcalde de Juárez, Francisco

Treviño, recorrió varias colonias que

están junto a arroyos para verificar

los daños que dejó la lluvia de las

últimas horas y evaluar las acciones

para su rehabilitación.

“Iniciamos la mañana recorriendo

la colonia Villas de Oriente para ver-

ificar los daños provocados por las

lluvias y evaluar las acciones que se

llevarán a cabo para rehabilitar la

zona del arroyo que corre por la

colonia”, expresó el Edil.

Agregó que ayer fue un día de

mucha actividad, donde recorrió dis-

tintos puntos que se vieron afectados

por las fuertes lluvias y acudió a

darle solución a estos problemas.

En la colonia Burócratas

Municipales verificó los daños cau-

sados por la creciente de agua del

arroyo que corre por la Avenida

Sindicalismo, así como algunas

calles contiguas a este arroyo.

Treviño Cantú dijo que en los próx-

imos días iniciaran los trabajos de

rehabilitación de la zona.

El alcalde de Juárez destacó que la

vialidad ha sido abierta nuevamente

a la circulación vehicular en los sigu-

ientes puntos como son Avenida

Acueducto y San Anselmo; Avenida

Eloy Cavazos y San Mateo; Avenida

Eloy Cavazos hacia San Mateo, por

Colonia San Francisco; Carretera a

Reynosa y Santa Lucía abiertos 2

carriles; Eloy Cavazos de Carretera a

San Roque a Carretera a San Mateo

y la Avenida Eloy Cavazos se

encuentra abierta en su totalidad, de

Ex Hacienda hasta carretera a San

Mateo.(IGB)

Recorre Paco Treviño zonas dañadas por precipitaciones

El alcalde de Juárez estuvo dialogando con los vecinos


